



Swiss Olympic
Abteilung Direktion
Haus des Sports, Talgut-Zentrum 27
CH-3063 Ittigen b. Bern

24 février 2025

Consultation sur la promotion des fédérations sportives en Suisse

Madame, Monsieur,

Nous vous remercions pour votre message du 6 décembre 2024 ainsi que pour l'opportunité de nous exprimer sur la révision de la promotion des fédérations sportives.

L'Association des Services du Sport Suisses (ASSS) accueille favorablement l'évolution de la promotion des fédérations sportives proposée par Swiss Olympic. La prise en compte renforcée du sport de masse, de la gestion ainsi que des aspects d'éthique et de durabilité correspond aux besoins actuels du sport en Suisse et est soutenue par l'ASSS.

1. Promotion du sport de masse

L'ASSS approuve l'intention d'accorder une plus grande importance au sport de masse. Un sport de masse de qualité constitue la base du sport de performance et contribue de manière significative à la santé et à l'intégration sociale de la population. La nouvelle valorisation du sport de masse et la reconnaissance accrue de son importance sont donc à saluer.

2. Intégration de l'éthique et de la durabilité

L'ASSS soutient pleinement l'intégration des critères éthiques et de durabilité dans le processus de promotion. La prise en compte de ces aspects contribue à instaurer un système sportif plus équitable et responsable.

3. Promotion des synergies et des coopérations : les infrastructures sportives comme base essentielle du développement du sport

L'ASSS soutient l'encouragement ciblé des collaborations et des innovations. En tant qu'association faîtière des services des sports et des exploitants



d'infrastructures sportives en Suisse, nous représentons de nombreux membres qui jouent un rôle clé dans la mise à disposition et le développement des infrastructures sportives. En impliquant les communes et les villes dès la phase de planification stratégique des fédérations sportives, il est possible d'optimiser les processus de développements durables. L'ASSS voit un fort potentiel dans une coopération renforcée entre les fédérations sportives et les gestionnaires d'infrastructures. Une meilleure coordination peut optimiser l'utilisation des ressources existantes et faciliter la planification à long terme. Une collaboration ciblée contribue ainsi à améliorer durablement la qualité et la disponibilité des installations sportives.

En conclusion, l'ASSS soutient les adaptations proposées par Swiss Olympic en matière de promotion des fédérations sportives et considère cette évolution comme une avancée prometteuse pour le sport suisse. Les mesures prévues renforceront la qualité et la diversité de l'offre sportive et soutiendront durablement le travail des fédérations.

L'ASSS reste disponible pour poursuivre les discussions et participer activement à ce processus.

Meilleures salutations,

Filippo Leutenegger
Président ASSA-ASSS